

Antofagasta y Pozo Almonte firman convenio para ayudar a peregrinos

Un apoyo histórico a las agrupaciones de bailes que lleguen a La Tirana.

Redacción
La Estrella

A solo días de que comience una de las festividades religiosas más importantes del país, el alcalde Sacha Razmilic recibió oficialmente la invitación para participar de la apertura de la fiesta de La Tirana 2025, la tradicional celebración en honor a la virgen del Carmen que cada año reúne a miles de fieles y familias devotas de toda la zona norte de Chile.

En la ceremonia, el jefe comunal junto a representantes del concejo, dieron a conocer a los feligreses el convenio que suscribió el municipio antofagastino junto al de Pozo Almonte que permitirá a los bailes religiosos y a los peregrinos de la comuna contar con agua potable y baños químicos en su estadía en el pueblo de La Tirana.

“Este año hemos concre-



EL 16 DE JULIO ES LA FIESTA DE LA TIRANA.

tado un acuerdo importante que beneficiará directamente a nuestras agrupaciones religiosas y a los miles de peregrinos que viajan hasta La Tirana. A través de este convenio con Pozo Almonte, entregaremos agua potable y baños químicos brindando dignidad y mejores condiciones para todos. Hemos invitado también a los concejales a ser parte de esta apertura, que es un momento significativo para nuestra comuna”.

De esta manera el municipio entrega un apoyo concreto que garantizará por

tres años la provisión de agua y baños químicos para los bailes y peregrinos provenientes de Antofagasta, con una inversión total de 600 UTM, aprobada por el concejo, la que se distribuirá en 200 UTM anuales.

Margarita Torres, presidenta de la federación de bailes religiosos, expresó “hace mucho tiempo que no recibíamos un apoyo tan grande de nuestra municipalidad para poder trasladarnos hasta el poblado de La Tirana y vivir una fiesta bonita y tranquila. El año pasado fue muy difícil, no teníamos agua.

Hoy, gracias al alcalde y al concejo municipal vamos a tener por tres años agua potable”.

La ceremonia de apertura de la fiesta de La Tirana se realizará el próximo 10 de julio en el poblado de la Región de Tarapacá, la cual marcará un hito significativo, ya que después de 14 años será la comuna de Antofagasta la encargada de abrir la festividad. Esta distinción reconoce el fuerte vínculo de la ciudad con las agrupaciones de bailes religiosos y su activa participación en esta celebración patrimonial y de fe. 🙏